

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 24. August 2011

Provisorische Fußgängerquerung zwischen Cityparkhaus II und Mauritiusstraße

Antrag der SPD-Fraktion:

In der Schwalbacher Straße hat sich zwischen dem Cityparkhaus II und der Mauritiusstraße ‚wildwüchsig‘ eine Fußgängerquerung entwickelt. Deshalb ist sie verkehrsrechtlich und -technisch nicht geregelt und bedeutet für die Verkehrsteilnehmer, insbesondere für die Fußgänger ein Sicherheitsrisiko. Überdies entwickelt sie sich bei nassem Wetter in ihrer unbefestigten Form zu einer Art Schlammloch.

Antrag

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die durch Abstimmung mit den Füßen entstandene und in der Hälfte der Strecke zwischen Emser und Bleichstraße durchaus sinnvoll erscheinende Fußgängerquerung legalisiert und befestigt werden kann.

Beschluss Nr. 0084

Aus Zeitgründen wird die Behandlung des Beratungsgegenstandes bis zur nächsten Sitzung am 28. September 2011 vertagt.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Wild
Stellv. Vorsitzender